

SALUDO A LOS PRESOS

¡Revolucionarios presos en las carceles y presidios de España! El Partido Comunista os saluda en el primer aniversario de nuestro Octubre!

¡Salud por vosotros, obreros y campesinos, soldados, clásicos y oficiales, paladines de la revolución!

¡Salud por vosotros, comunistas, socialistas, anarquistas y antifascistas que luchasteis juntos en las gloriosas jornadas de Octubre y que sufris juntos los rigores del prisión!

¡Salud por los presos asturianos, por los presos catalanes, por los presos castellanos, por los presos vascos, por todos los que están entre las rejas carcelarias, por los que resisten con dureza de hierro las torturas de los verdugos; por los que les desgarraron las carnes en el martirio, por los que soportan las condenas de muerte, por aquéllos a quienes la prisión perpetua cierra el horizonte de sus vidas, Salud!

¡Largo Caballero, Manso, Camorera, Campañs, Salud!

Vosotros, revolucionarios presos en las carceles y presidios de España, sois los combatientes de la primera fila; sois los más aguerridos luchadores. Os ha templado la lucha y el martirio, os ha endurecido más todavía. Presos, inmovilizados por las rejas, sois sin embargo el estímulo más poderoso de las luchas revolucionarias. Por vosotros, por vuestra libertad, se movilizan ahora, convocadas por el Partido Comunista, las masas trabajadoras. Todas las fuerzas antifascistas, todos los hombres y mujeres de España que sienten el oprobio y la infamia del régimen de hombre y opresión impuesta la ayuda de los radicales, por los fascistas de la Ceda.

Vuestra libertad es el más alto y sostenido compromiso revolucionario de las masas trabajadoras. La lucha implacable por vuestra libertad es la primera y más energica consigna de nuestro Partido. Vuestra libertad tiene que ser la primera y más inmediata conquista de la revolución. Por ella, por arrancaros de las carceles y presidios, por restituirlas nuevamente a vuestros puestos de combate, hemos luchado y seguiremos luchando arduamente.

Hoy en el aniversario de nuestro Octubre, la primera consigna del Partido Comunista a todos los trabajadores es también:

¡L U G H A D P O R L A L I B E R T A D D E L O S P R E S O S!

Pero este objetivo no podemos alcanzarlo si no reforzamos nuestro frente con la unión de todos los trabajadores; si el espíritu de Octubre no continua animando nuestra acción revolucionaria. Por esto, sostenemos encogiéndonos nuestras consignas de antes, durante y después de Octubre:

Por la extensión y consolidación de las Alianzas Obreras y Campesinas.

Por la formación del Bloque Popular Antifascista.

Contra las concentraciones fascistas de la J.A.P.

Contra las penas de muerte.

Contra la aplicación de la ley de vagos a los trabajadores revolucionarios.

Contra los castigos y torturas a los presos.

Contra el golpe de Estremera que prepara la Ceda y los monárquicos.

Reforzad también vosotros, revolucionarios presos en las carceles y presidios de España, la ferrea unión revolucionaria; reforzad e intensificad la unión que sellasteis con sangre en las gloriosas jornadas de Octubre y a la que vuestras prisiones y condenas han puesto un halo de heroísmo.

¡Por votros, camaradas presos!

¡VIVA LA UNIÓN ANTIFASCISTA! ¡VIVA EL GOBIERNO REVOLUCIONARIO PROVISIONAL!

PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA
(S.M.C. DE I.C.)